

ヴィレージュ便い

Vol.34

令和7年
1月号

編集長:大橋 編集:松沢

明けましておめでとうございます

新年の「挨拶

新年、明けましておめでとうございます

皆様には、健やかに新春を迎えたことと、お慶び申し上げます。

また、旧年中はひとたならぬご厚情を頂きありがとうございます。

昨年は介護保険の大改正があり、皆様にはご理解・ご協力を賜りまして、重ねて感謝申し上げます。

介護業界においては、まだ明るい見通しとはならず、人手不足やケアのデジタル化など多くの課題を残しております。

私たちもヴィレージュにおいても、介護のデジタル化を検討しておりますが、やはり人と人との繋がりにおいては、業務の効率化も大切ではあります。が、「ま」「ろ」を「め」たケアを基本理念としてケアを実施していく所存です。

本年は「お一人おひとりにま」「ろ」を「め」たケア」を職員一同、一丸となりサービス向上に尽力して参ります。

皆様の「健勝」と「発展」をお祈り申し上げます。
本年も宜しくお願い申し上げます。

忘年会

『一年の苦労を忘れるために年末に催す宴会』を

ヴィレージュver.で、入所者の皆様に楽しんでいただきました！

昼食はお寿司！職員手作りのけんちん汁も一緒に召し上がっていただき、昼食後は職員余興によ

る大相撲大会が行われ大盛況となりました。



お寿司も大相撲大会も、今年一番の大盛り上がりでした。

また次回の大相撲大会のために準備いたします！！！！！！！！

